

Forum des associations

Le club participe comme l'année dernière au forum des associations. Celui-ci a pour but de permettre aux habitants de découvrir les associations de la commune et de s'inscrire aux activités qui les intéressent le même jour dans le même lieu.

Nous enregistrons lors de cette journée quelques réinscriptions et donnons des renseignements à de potentielles recrues.

Le bilan est mitigé comparé à l'année 2008 mais le PPCM aura d'autres occasions pour faire sa promotion et essayer d'augmenter encore son effectif.